

Une lettre (presque) venue de l'Espace

L'école Jacques Prévert a reçu un courrier de Thomas Pesquet avant qu'il parte dans l'espace pour sa mission PROXIMA.

Il nous a envoyé une photo dédiée, les emblèmes de sa mission et une lettre pour le directeur de l'école.

Nous avons reçu ce courrier grâce au directeur qui connaît Thomas Pesquet et qui lui avait dit que notre classe participe à un défi scientifique sur le thème de l'espace.

Les trois emblèmes qu'il nous a envoyés sont :

- le logo de la mission Proxima ;
- le logo de l'expédition 50 avec l'ISS, la Terre, la Lune et le nom des astronautes ;
- le logo de l'équipage Soyuz MS-03 avec les drapeaux et les noms des trois astronautes ainsi que trois animaux les symbolisant (le lion pour les origines normandes de Thomas).

